

スキー場に降雪を期
まっている。昔の「年
末年始には」「クリス
マスイブの1週間前に
は」の時代から、今で

宮田守男

フリー♪風

(現場)からの

は一日も早いスキー場
のオープンを望む冬の
基幹産業。地球温暖化
で雪に期待できないと
の声が聞こえてくる
中、この時期に、他の
誘客を誘う素材が育た
ないかと思つてしま
う。

新型コロナによる感
染拡大の影響も伴って
新規国債発行額が10
兆円突破との情報。

2019年度末の累積
発行残高が8兆7兆
円。健全化の旗振り役
の財務省が「感染再拡
大をどうやって乗り
切つて行く事が責任」
と歳出抑制の気配が伝
わってこない。多くの
支援金は有難いのだ

かこの国債の負担が、
今後の生活に大きく影
響する事は事実だ。紙
幣増刷による資産イン
フレと実体経済のほこ
ろびが靈感しない事を
祈るばかりだ。

昔「ドラえもん」を
大好きだった大人たち

け頼りないが、日本で
は誰もが知っている、
憎めない「のび太」。
その「のび太」が「じ
ずか」との結婚式をお
あちゃんに見せる約
束をしたが、タイムテ
レビで確認すると、結

婚式当日、「青年のび

だけには自信があり
ます」の部分には目頭
が熱くなってしまう。
菅田将暉さんが歌う
主題歌「虹」。「一生そ
ばにいるから一生そ
ばにいて一生離れない
ようにかたづけないよう
に手を離さないから」
「さみしい夜を半分、僕に預けてほ
しくもりに触れたせいか
な」なぜか見終わって
も「すさまじい優しさに包
まれた時間だった。
(信州地域社会フォー
ラム会員・白鳥村森上)

「自分を支えていてくれ」と思ふ人間関係が大切だ

に再び映画館に足を運
んでらう。をコンセ
プトに制作された「ス
タンドバイミー・ドラ
えもん2」を鑑賞する。
ビジュアルは3DC
G。懐かしい世界に引
き込まれてしまった。
テストで0点を取り続

太はどこかへ逃げで
しまい連れ戻して結婚
式までのストー
リー。新郎のび太の挨
拶が心に残る。「僕は、
優しさに守られて育ち
ました。そしてお義父
さん。いつか僕に、君
は人の痛みの分かる人

事だけには自信があり
ます」の部分には目頭
が熱くなってしまう。
菅田将暉さんが歌う
主題歌「虹」。「一生そ
ばにいるから一生そ
ばにいて一生離れない
ようにかたづけないよう
に手を離さないから」
「さみしい夜を半分、僕に預けてほ
しくもりに触れたせいか
な」なぜか見終わって
も「すさまじい優しさに包
まれた時間だった。
(信州地域社会フォー
ラム会員・白鳥村森上)



12月上旬の松川河川敷内のサクラ。
寒風の中でも花は心を温かしてくれる